

考えている。事業の発注が市民所得アップにつながる。市税納入となり、本と考える。

門脇カラーとは何？ 「とにかくやってみよう」である



田口勝次

質問 門脇市政の基本

仙北市は行政の課題が山積している。議会もこの4年間石黒市長と議論を交わしてきたが、基本部分でかみ合わない点が多々あった。

市民や議会は石黒市政と門脇市政を比較することになる。石黒市政と決定的に違う点は何か。

答弁 私は走りながら考える。行政運営にスピードや瞬発力をもつてあたりたい。

質問 門脇市長は議会との関係をどのよう

次の事業発注に結びつくことから、財政運営の基

答弁 執行部と議会は市民ニーズを基に徹底した議論によって結果を求め

質問 仙北市の課題について認識に

答弁 最も大事な命を守る立場で福祉をつくることと市民所得の向上を最優先課題ととら

質問 マニフェストにある次の点について

市民所得を10%アップするとう公約だが、仙北市の場合、特に農業の所得向上は短期間で達成は

農外所得でカバーする対策が必要と思う。

答弁 市民一人当たり所得が172万円。基になる生産額は540億円である。この10%54億円を創出しなければならぬ。

質問 市立角館総合病院の改築について

質問 市立角館総合病院の改築について

答弁 マスタープラン作成中で現段階ではまだ未確定だ。

質問 門脇市長は分庁舎方式については

建設位置、建設時期、建設予算等について基本的考えを聞きたい。

答弁 質問の件について現在

田口議員の一般質問に答える門脇市長



国がFTAを受けたら... 農業振興が損なわれないよう求める



平岡 均

質問 FTA(自由貿易協定)を結ぶことは、農業分野における

法律化されると市としても平成22年度の減反面積の割当て、転作作物に

質問 農業と教育の相対関係について

答弁 FTAが締結されると安価な農産物が日本市場に入ってくる。

米や肉、乳製品、野菜など価格の下落が予想されるので農業団体等は

る。

仙北市議会でも食と水と緑を守るために重点項目を除外すると共に、万が一受け入れられない場合は交渉を中断することを求めている。

平成21年11月秋田県農業委員大会で食糧自給率向上、国内の農村の進捗を損なわれないなどの決議がされている。

市としては農業農村の振興が損なわれないよう国に求めている。

田植えを始め、草取り稲刈など一貫して来る学校もある。都会の子供達が泥まみれになって農作業をやっている姿を見て

田植えを始め、草取り稲刈など一貫して来る学校もある。都会の子供達が泥まみれになって農作業をやっている姿を見て

田植えを始め、草取り稲刈など一貫して来る学校もある。都会の子供達が泥まみれになって農作業をやっている姿を見て

田植えを始め、草取り稲刈など一貫して来る学校もある。都会の子供達が泥まみれになって農作業をやっている姿を見て